
会 議 録 

 

１ 会議名 

令和２年度 第２回上越市立図書館協議会 

２ 議題等(公開非公開の別) 

(1) 報告事項(公開) 

• 読書週間事業の実施結果について（資料 1） 

(2) 協議事項（非公開） 

• 図書の予約・リクエストについて 

• 指定管理者制度について 

• 市民の図書利用を促進するための方策の検討について 

(3) その他（公開） 

３ 開催日時 

令和２年１１月２７日（金） 午後１時３０分から 

４ 開催場所 

上越市立高田図書館 第１会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

議題（2）協議事項については、「市の意思形成過程に関する事項」に該当するため 

非公開。 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員：上原委員、内田委員、大堀委員、小埜委員、河村委員、高野委員、田中委

員、月岡委員、丸山委員、柳沢委員 

・事務局：内藤高田図書館長、布施副館長、大島副館長、丸山上席司書、佐藤係長、

横手直江津図書館副館長、内山上席司書、社会教育課 小川主事 

 

８ 発言の内容（要旨） 

 ＜上越市立図書館条例施行規則第 18条第 2項の規定により小埜委員長が議長となる＞ 

 



 ○読書週間事業の実施結果について 

事務局   ：別紙資料１により概要説明 

上原委員  ：直江津学びの交流館の１０周年記念の催しの記念メッセージ募集では、

本当に心温まる言葉が多数寄せられていてよかったと思う。 

田中委員  ：「おはなしランチ」について、生徒から好評である。ぜひ今後も続け

ていってもらいたい。 

内藤館長  ：「おはなしランチ」は昨年度から行っていて、今年度は小中学校に加

え、保育園・幼稚園でも実施することができた。来年度以降も続けて

いきたいと考えている。 

議長    ：ぜひ継続し、拡充していってもらいたいと思う。 

高野委員  ：「おはなしランチ」に絡めて読み聞かせを行ったのだが、演じる側も

楽しかったし、レシピが図書館に置いてあったことで、本に出てくる

料理の作り方がわかるというのもいいと思った。 

内藤館長  ：「読み語りジャックの会」のみなさんには「おはなしランチ」に絡め

て読み聞かせをしてもらったが、子どもたちの反応もとてもよかった。

実は昨年度、保護者の方から、ぜひレシピを教えて欲しいという要望

が寄せられたことを受けて、急遽、図書館のほか、高田城址公園オー

レンプラザで開催された「上越市食育実践セミナー2019」でもレシピ

を配布させてもらい好評だった。そのため、今年もレシピを作成し、

図書館で配布したところである。 

議長    ：何かしらのしかけや工夫があると、子どもたちも読書意欲が湧くのだ

と思う。 

内田委員  ：直江津学びの交流館の１０周年記念メッセージを見て、いろいろな団

体が利用しているというのを初めて知ることができた。また、３階の

テーマ展示の「あの話題作をもう一度」も面白いと感じた。 

 

 ○図書の予約・リクエストについて（非公開） 

 ○指定管理者制度について（非公開） 

 ○市民の図書利用を促進するための方策の検討について（非公開） 

 



 ○その他 

事務局   ：次回の図書館協議会については、２月頃を予定している。本日はあり

がとうございました。 

９ 問合せ先 

教育委員会社会教育課高田図書館   TEL：025-523-2603 

E-mail：t-toshokan@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせて参照ください。 

 


